



Popayán, 11 de marzo de 2025, 3:30 p. m.

Volcán Nevado del Huila

Del seguimiento de la actividad del volcán Nevado del Huila, el **Servicio Geológico Colombiano (SGC)**, entidad adscrita al **Ministerio de Minas y Energía**, informa que:

En la semana comprendida entre el 4 y el 10 de marzo de 2025, la actividad sísmica de este volcán se mantuvo estable en comparación con lo registrado en semanas anteriores. Se destacó un evento de fractura ocurrido el 4 de marzo a las 17:22 (hora local), el cual presentó una magnitud de 3,4, localizado en el Pico Central a una profundidad menor a un kilómetro y que no fue reportado como sentido. Posterior a este evento no se presentaron incrementos en la actividad.

A través de las cámaras web se evidenciaron los procesos de desgasificación en las fumarolas ubicadas en el Pico Central. Los demás parámetros medidos para la evaluación de la actividad volcánica no mostraron cambios importantes.

El estado de alerta por actividad volcánica se mantiene en estado de alerta **Amarilla** : **Volcán activo con cambios en el comportamiento del nivel base de los parámetros monitoreados y otras manifestaciones.**

El Servicio Geológico Colombiano realiza el monitoreo permanente de la actividad volcánica en el país y continuará informando de manera oportuna los cambios observados. Si quiere conocer más información, [visite este enlace](#).

Para más detalles sobre el esquema de clasificación de los estados de alerta, puede hacer [clic aquí](#).